

Ressort: Technik

Apple verkauft am ersten Wochenende drei Millionen iPads

Cupertino, 05.11.2012, 15:51 Uhr

GDN - Der Start des kleineren iPad mini und der vierten Variante des iPad hat Apple einen Absatzschub bei den Tablet-Computern beschert. Am ersten Verkaufswochenende seien mehr als drei Millionen iPads veräußert worden, teilte Apple am Montag mit.

Der Elektronikkonzern machte allerdings keine Angaben darüber, wie sich die einzelnen Modelle verkauften. Apple-Chef Tim Cook sagte lediglich, dass das iPad mini "praktisch ausverkauft" sei. Im hauseigenen Online-Shop gibt Apple momentan eine Wartezeit von etwa zwei Wochen für das kleinere iPad an. Am vergangenen Freitag war die WLAN-Version des iPad mini auf dem Markt gekommen, noch im November soll die Mobilfunk-Variante verfügbar sein. Das größere iPad hatte Apple unter anderem mit einem schnelleren Rechenchip versehen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-1771/apple-verkauft-am-ersten-wochenende-drei-millionen-ipads.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com